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CONSIGLIO 
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DEL PIEMONTE 

t2/11 , 18 CR 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA tk-2 " 4 (-(1) (,4 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

OGGETTO: ripristiniamo la linea ferroviaria Ceva-Ormea 

Premesso che: 

la linea ferroviaria Ceva-Orrnea, realizzata a fine Ottocento nel territorio sud-orientale de! Piemonte, ha avuto 

una storia travagliata, fra proteste e tagli, a partire da quando è entrata in attività fino al 2012, anno in cui fu 

soppressa dalle Ferrovie perché ritenuta a bassa frequentazione; 

• nel 2016, dopo importanti lavori di pulizia e manutenzione, la linea è tornata in funzione esclusivamente come 

ferrovia turistica, riservata ai treni storici a vapore che trasportano i viaggiatori alla scoperta della valle del 

Tanaro. 

Rilevato che: 

• lo scorso 9 novembre, sulla Statale 28 del Colle di Nava, per colpa della pioggia, l'autobus, che ogni giorno 

porta a casa gli studenti usciti dalle scuole, si è scontrato con un camion, mettendo in pericolo i 25 ragazzi a 

bordo che per fortuna non hanno subito ferite gravi: 

• è da anni che i genitori degli studenti chiedono il ripristino della linea ferroviaria Ceva-Ormea, per evitare ai 

propri figli il viaggio a bordo del bus lungo la Statale 28, notoriamente pericolosa. 

Considerato elle: 

• la Statale 28 del Colle di Nava è una strada di montagna, a tratti stretta e tortuosa, molto trafficata perché mette 

in collegamento il basso Piemonte con la Liguria, che pertanto presenta notevoli problemi di sicurezza, dovuti 

anche al transito dei tir, tanto più numerosi nei giorni in cui è chiuso il tunnel del Tenda; 

• nei prossimi giorni, con l'arrivo delle festività e con il peggioramento delle condizioni meteo, è prevedibile un 

aumento del traffico e pertanto dei rischi per chi la deve percorrere. 

Tenuto conto che: 

• di recente. grazie a un ulteriore investimento economico, sono stati realizzati altri lavori di pulizia e ripristino 

del tratto della ferrovia Ceva-Ormea, danneggiato dall'alluvione del 2016, che sono serviti a far tornare 

interamente operativa la linea destinata al passaggio del treno storico. 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta 
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Per chiedere se la Regione intende riaprire a tutti i cittadini la linea ferroviaria Ceva-Ormea, facendo inoltre un migliore 

utilizzo dell'investimento realizzato per il ripristino della linea turistica. 

FIRMATO IN ORIGINALE
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